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XV LEGISLATURA 

 

I COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Istituzioni e Autonomia) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 32 DEL 26/07/2019 

 

MORELLI Patrizia (Presidente) (Presente) 

RESTANO Claudio (Vicepresidente) (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude (Segretario) (Presente) 

BERTIN Alberto  (Presente) 

FARCOZ Joël  (Presente) 

FERRERO Stefano  (Delega GERENDIN) 

LUBOZ Roberto   (Presente) 

LUCIANAZ Diego  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

PEINETTI Flavio  (Presente) 

VESAN Luigi  (Presente) 

 

 Partecipa il Consigliere BAROCCO. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:10, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Analisi delle proposte di modifica della normativa regionale in materia di elezioni 

comunali. 

 

*     *     * 

 

La Presidente MORELLI, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 

5607 in data 19 luglio 2019. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 La Presidente MORELLI comunica che la I Commissione verrà convocata lunedì 

29 luglio p.v., congiuntamente alla II Commissione, per procedere ad una serie di audizioni 
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sul disegno di legge n. 34. 

 

 Il Consigliere RESTANO chiede che il programma di audizioni sia integrato con 

quelle di una rappresentanza dei segretari comunali iscritti nella parte seconda dell'albo e 

del sindacato DIRVA. 

 

 La Commissione concorda. 

 

ANALISI DELLE PROPOSTE DI MODIFICA DELLA NORMATIVA 

REGIONALE IN MATERIA DI ELEZIONI COMUNALI 

 

La Presidente MORELLI fa distribuire una bozza di proposta di legge, 

illustrandone il contenuto, e riassumendo le modificazioni proposte. 

Fa rilevare che bisogna decidere se mantenere la interscambiabilità tra sindaco e 

vicesindaco all'interno delle Unités oppure tralasciare questo aspetto rinviandolo a quando 

verrà modificata la l.r. 6. 

 

Il Consigliere MARQUIS ritiene che il comma 2 dell'articolo 9 della l.r. 54/1998 

vada riscritto in modo più chiaro. 

 

La Presidente MORELLI - dopo aver fatto rilevare che si tratta di una questione che 

andrà verificata con l'ufficio elettorale - dà lettura della bozza di testo articolo per articolo. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ propone all'articolo 5, che modifica l'articolo 22bis della 

l.r. 54/1998, di eliminare l'indicazione dei Comuni. 

 

La Presidente MORELLI afferma che bisognerà verificare la fattibilità della 

suddetta proposta con l'ufficio elettorale. 

 

Il Consigliere VESAN chiede che venga inserita all'articolo 11, che modifica 

l'articolo 32 della l.r. 54/1998, un'ulteriore fascia per i Comuni fino a 300 abitanti in cui il 

numero dei candidati all'interno delle liste vadano da un minimo di 5 ad un massimo di 9. 

 

La Commissione concorda con la suddetta proposta. 

 

Il Consigliere VESAN fa rilevare che non è stato riscritto il comma 4 dell'articolo 

52bis che, invece, in questa bozza di testo viene abrogato insieme a tutto l'articolo. 

 

La Presidente MORELLI propone che il comma suddetto venga rispristinato per 

tutti i Comuni, salvo quelli sopra i 15.000 abitanti. 

 

La Commissione concorda. 
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Il Consigliere FARCOZ chiede se sia possibile prevedere dei segni distintivi per il 

sindaco in occasione di eventi particolari. 

 

La Presidente MORELLI è dell'avviso che questo aspetto vada verificato con il 

Servizio del Cerimoniale. 

 

Il Consigliere MARQUIS chiede di verificare con l'ufficio elettorale come abbiano 

chiarito eventuali problemi interpretativi legati agli aspetti della incompatibilità e della 

ineleggibilità. 

 

La Presidente MORELLI - dopo aver fatto distribuire un parere della Dott.ssa 

Fanizzi sulla questione delle indennità - dà conto della proposta inserita nella bozza di testo 

e di quella avanzata dal CPEL, al quale si potrebbe chiedere la disponibilità a redigere 

delle linee guida sull'argomento. 

 

Il Consigliere DAUDRY presenta un emendamento relativo alla diaria percepita dai 

Presidenti delle Unités. 

 

Il Consigliere VESAN si dichiara contrario a prevedere la possibilità che i Comuni 

si determinino i compensi. 

 

*     *     * 

Alle ore 11.35 il Consigliere FARCOZ lascia la sala di riunione. 

*     *     * 

 

La Presidente MORELLI riepiloga quanto previsto dalla legge e il contenuto della 

proposta del CPEL per quanto riguarda la diaria mensile. 

 

Il Consigliere BERTIN si dichiara d'accordo a venire incontro al CPEL 

relativamente all'aumento dell'indennità e ritiene invece opportuno mantenere l'attuale 

disciplina in ordine alla diaria. 

 

Il Consigliere  GERANDIN propone di mantenere ferma la diaria e di incrementare 

leggermente l'indennità. 

 

Il Consigliere VESAN - dopo aver illustrato la ratio della proposta del CPEL - 

ritiene che si dovrebbe lasciare solo la facoltà di ridurre l'indennità. 

 

La Presidente MORELLI ritiene opportuno lasciare agli enti locali la facoltà di 

decidere in merito. 
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Il Consigliere LUCIANAZ è dell'avviso che si potrebbe prevedere un aumento 

massimo del 70% dell'indennità senza intervenire sulla diaria. 

 

I Consiglieri BERTIN e GERANDIN concordano con il Consigliere Lucianaz. 

 

La Presidente MORELLI reputa ragionevole la suddetta proposta in quanto non va 

a toccare la diaria. 

 

I Consiglieri DAUDRY e MARQUIS concordano con la Presidente Morelli. 

 

Il Consigliere PEINETTI sottolinea che il senso della proposta di legge deve essere 

quello di preservare l'autonomia del Comune. 

 

La Presidente MORELLI fa rilevare che questo aspetto necessita di ulteriori 

approfondimenti da parte dei rispettivi gruppi e che perciò va inserito nella bozza di testo 

ancora a livello di ipotesi di discussione. 

 

Il Consigliere VESAN - nel ritenere inaccettabile la proposta del CPEL per 

l'indennità - reputa più opportuno ritornare alla percentuale di incremento precedente che 

era del 50%. 

 

Il Consigliere RESTANO propone che la percentuale di incremento dell'indennità 

sia dell'80%. 

 

*     *     * 

 Alle ore 12.10 il Consigliere BERTIN lascia la sala di riunione. 

*     *     * 

 

Il Consigliere MARQUIS sottolinea il rischio di andare a fare manovre sulla diaria. 

 

Il Consigliere DAUDRY ribadisce la proposta, contenuta nel suo emendamento, di 

commisurare la diaria di partenza a quella del sindaco del Comune più popoloso dell'Unité. 

 

*     *     * 

 Alle ore 12.20 il Consigliere FARCOZ riprende parte alla riunione. 

*     *     * 

 

Il Consigliere GERANDIN ritiene che si debba accettare l la proposta del CPEL se 

non si vuole riscrivere l'articolo. 

 

Il Consigliere VESAN è dell'avviso che, oltre all'indennità, debba essere 

riconosciuto al Presidente dell'Unité anche un rimborso spese a piè di lista. 
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Il Consigliere GERANDIN si dichiara a favore di un incremento più basso, rispetto 

a quello richiesto CPEL, dell'indennità del Presidente dell'Unité senza andare a toccare la 

diaria. 

 

Il Consigliere FARCOZ dichiara che la posposta del CPEL va accettata in toto. 

 

La Presidente MORELLI afferma che questo nodo va sciolto in maggioranza 

partendo da una possibile mediazione che è quella di aumentare l'indennità fino al 70% 

senza toccare la diaria. 

Chiude, quindi, la seduta alle ore 12.40. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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